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Ⅱ.議会運営等に関する意見、要望等

(1)議会に関すること
1 中島下

公民館
議会報告会が年2回から1回になった
理由は説明を受けたが、市民にとって
は、議会・議員と意見を交わす機会は
めったにない。2回に戻すなり、もっと
地域に出向く機会を増やすべきでは
ないか。

議会基本条例に基づいて、一般会議という
制度があります。地区の問題などで話し合い
がしたい場合も、この制度を活用できるので、
議会事務局に声をかけて欲しいです。

議会報告会で、市民の皆様からでた要望事項に
応えるための調査・検討をし、議会から市へ政策
提言へとつなげるためには時間がかかることか
ら、議会報告会を年１回といたしました。

※一般会議についての詳細は、P75をご参照くだ
さい。

議会

2 中島下
公民館

一般質問などで、人から聞いた話とい
う言い方で質問する人がいるが、自分
で確かめ、自分の考えとして質問しな
いのはおかしい。

その通りだと思います。 各議員で、それぞれ調査・研究をし、一般質問に
て市政を質しております。より良い議会、より良い
角田市を目指し、議員間でも切磋琢磨してまいり
ます。
また、責任をもった発言をするよう努めてまいりま
す。

議会

3 寺前
ｺﾐｭﾆﾃｨ
センター

一般質問で議員が発言した要望等に
ついては、その時だけでなく、具現化
のために最後まで頑張って欲しい。

承りました。 各議員で、それぞれ調査・研究をし、一般質問に
て市政を質しております。より良い議会、より良い
角田市を目指し、議員間でも切磋琢磨してまいり
ます。

議会

4 横倉自治
センター

各議員の活躍の内容は何を見ればよ
いですか。

議会の傍聴に来てもらえれば良いと思いま
す。各議員の発言は、会議録、議会だより、
ホームページなどで見ることが出来ます。

当日の回答のとおりです。
なお、議会議場で行われる本会議や特別委員会
のライブ中継をインターネットで視聴できますの
で、是非、ご覧ください。（http://www.kakuda-
city.stream.jfit.co.jp/）
ライブ中継の日程については、かくだ市議会だよ
り及び角田市議会事務局のウェブページの各種
日程をご確認ください。
（http://www.city.kakuda.miyagi.jp/directory040
10.shtml）

議会
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5 寺前
ｺﾐｭﾆﾃｨ
センター

各議員でホームページを開設してい
る方は何人いますか。

ホームページ2人、ブログ3人、フェイスブック
3人です。

当日の回答のとおりです。 議会

-3-



No 会場 質問内容 回答内容 議会回答 担当課

所管
常任
委員
会

(2)全般に関すること
6 枝野自治

センター
各地区からの要望を議会としてチェッ
クしてもらいたい。

持ち帰り検討します。 各地区振興協議会等から出された要望について
は、議会でもチェックしておりますし、各議員にお
いても、地元の地区振興協議会等で区長と協力
して市民の皆様の要望の実現に向けて努力して
おります。また、議会に対して要望書等が提出さ
れた場合は、会派代表者会議で協議し、当局へ
要望をしております。

議会

7 北郷自治
センター

遊休地、過疎化、一人暮らしなどが増
えている市の状況のなかで、市では
「角田の5つの"め"」や「道の駅構
想」、「交流人口100万人」などいろい
ろやっているが、一部の市民だけでな
く、市民全体で参加できるようにして、
全体で活性化していけるように議会と
しても考えて欲しい。

「角田・いらっしゃいプラン」による定住人口
対策や企業誘致、教育環境の改善など、住
みたいと思うまちづくりに向けて努力している
ところであります。ご意見として承ります。

主だった事業については、広報かくだ等で市民
に周知しているところです。
議会としても、市全体で市の活性化が図れるよ
う、さらに尽力してまいります。

議会

8 桜自治
センター

各所管の項目は市民の声をとりあげた
ものと理解していいのですか。例えば
総務財政常任委員会所管の件で、市
(当局）からの答弁はまだないのです
か。

その通りであります。市民の皆様のご意見・
要望を各常任委員会所管ごとに検討・協議し
たものをまとめたものであります。検討事項と
いう形でまとめています。

議会報告会で出された意見・要望については、
各常任委員会の検討項目としてしっかり調査を
行い、次回の報告会できちんと回答できるように
してまいります。

議会

(3)農業に関すること
9 角田自治

センター
TPPが田園都市角田にどんな影響を
及ぼすか、研究しているのか。今後農
家がどうなっていくのか、ビジョンが見
えない。議員さんたちはどう考えてい
るのか聞きたい。

国の方でしっかりした方針を立ててもらわな
いと難しいと考えています。

農業政策については、国の方針を見定めていく
必要があると考えております。
また、角田市独自の農業政策ができるかどうかに
ついて、議員間でも今後協議してまいります。

議会

10 桜自治
センター

5年後に減反を廃止する。角田市とし
ての農業のあり方で集約、集積等に
ついて、議員同士で話し合われてい
ますか。

農業の問題については、今、国の施策で
行っていますが、方向性としてどっちの方に
ゆくのか見定めが難しいです。

農業政策については、国の方針を見定めていく
必要があると考えております。
また、角田市独自の農業政策ができるかどうかに
ついて、議員間でも今後協議してまいります。

議会
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(4)民生委員に関すること
11 角田自治

センター
民生委員は仕事の割に待遇がよくな
い。市ではいくらか手当しているが、
国からの手当がないのはおかしい。議
会から国の方に待遇改善を求めても
らいたい。

承ります。 議会としても、教育厚生常任委員会で民生委員
の待遇について調査を行い、改善策について検
討してまいりたいと考えております。

議会

(5)機密保護法に関すること
12 藤尾自治

センター
現在、政府では特別秘密保護法の制
定に向け論議がされており、自由の問
題や報道の制限など非常に不安視さ
れておりますが、そんな中で各地方議
会において法案の撤廃や修正を求め
る意見書等の議決がなされていると聞
いており、角田市議会としてはどの様
な見解で、どの様な対応をしたものな
のですか。

この件については、現時点において角田市
議会としての取り組みは行っていません。今
後、必要に応じて対応していきます。

当日の回答のとおりです。 議会
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